



La **Circonscription d'UVEA** et le **Service de l'environnement du Territoire** communiquent :

**CAMPAGNE 2017 DE RAMASSAGE DES ENCOMBRANTS**  
**dans les districts de HAHAKE et HIHIFO**

Dans le cadre de la poursuite de la nouvelle campagne 2017 de ramassage des encombrants sur l'île d'Uvée, la Circonscription d'Uvée et le Service de l'environnement du Territoire, en collaboration avec la chefferie d'UVEA, informent la population des **districts de HAHAKE et HIHIFO** qu'une collecte des objets encombrants (vieux matériels électroménagers, anciens mobiliers, articles divers volumineux...) sera organisée **du 6 au 10 février 2017, selon le calendrier suivant :**

- **lundi 6 février 2017 : villages de Mata'Utu et Ahoa ;**
- **mardi 7 février : villages de Falaleu et Haafuasias ;**
- **mercredi 8 février : villages de Liku et Akaaka ;**
- **jeudi 9 février : villages de Vailala et Tufuone ;**
- **vendredi 10 février : villages d'Alele, Malae et Vaitupu.**

Les particuliers sont par conséquent invités à sortir leurs encombrants éventuels dès cette semaine et à les déposer en bordure de route, devant leur propriété.

Il est expressément précisé que la présente collecte ne concerne pas l'enlèvement de carcasses de véhicules automobiles.

Le ramassage sera effectué par les services de la Circonscription d'UVEA en collaboration directe avec les autorités coutumières en charge de chaque village et la chefferie d'Uvea.

La Circonscription d'Uvée et le Service de l'environnement du Territoire vous remercient conjointement par avance pour votre civisme et pour votre concours à la protection de notre environnement.